

HAY

Muchas marcas de motores para aceite pesado, pero ninguno como el maravilloso e insuperable "CAMPBELL"

Agentes para Galicia y Asturias

Sucesores de Morgan y Elliot de Gijón (S. A.) AVENIDA DE GARCIA BARBON, 4 (Frente a la Escuela de Artes y Oficios)

Información Regional

DE NUESTROS CORRESPONSALES

Coruña

Niña atropellada.—A la salida del puente de Monelos, encontrándose en las primeras horas de la noche en la acera la niña de trece años María Rumbo Hernández, fué alcanzada por el guardabarridos de un automóvil de turismo que a toda velocidad se dirigía al Portazgo.

Como el vehículo llevaba el farolillo apagado, no se pudo saber el número de matrícula.

La citada niña fué llevada a la clínica particular del médico don Joaquín Cotárelo, que la asistió, apreciándole una luxación en el hombro derecho, erosiones en ambos codos y rodilla derecha, siendo calificadas de leves, salvo complicaciones.

Un telegrama a Millán Astray.—El alcalde ha dirigido el siguiente telegrama al jefe del Tercio:

"En estos momentos dolorosos, más aun que en el día de los felices, La Coruña siente madre amantísima caudillo insignie y orgullosa de su muy querido hijo predilecto, envíale sus cariñosos consuelos, sus maternales caricias y sus más cálidas palabras de aliento. Como representante noble pueblo coruñés hágame intérprete de sus sentimientos y estércholo en apretado cordial abrazo".

Un banquete.—Se ha celebrado un banquete con que las fuerzas vivas de la ciudad obsequiaron al alcalde, con motivo de las últimas gestiones que ha realizado en Madrid, en pro de los intereses de La Coruña.

Asistieron todos los presidentes de las principales sociedades, centros y colectividades de los diversos sectores de la vida local.

Al final se cambiaron frases de afecto y encomio entre el señor Casás y los organizadores del homenaje.

La Guardia

Una visita.—El gobernador civil de la provincia, con los ingenieros don Juan Trapote y don Manuel Espárrago, visitaron esta villa, con el único objeto de ver las obras que el Ayuntamiento está llevando a cabo, con el beneplácito de todos los vecinos.

En la visita les acompañó el alcalde. Los viajeros quedaron muy satisfechos hasta el punto de manifestar que La Guardia es de los pueblos de España donde más inyecciones de optimismo se reciben, mereciendo el Municipio una recompensa del Estado.

A las dos de la tarde subieron a comer al monte de Santa Tecla, acompañados de varias personas distinguidas de esta localidad.

Al marcharse, prometieron volver a mediados de abril, para repetir y completar la visita.

Partido benéfico.—El domingo se llevó a cabo un partido de fútbol entre los equipos Racing de Tuñ y Deportivo Guardés, a beneficio de los enfermos pobres de esta villa.

Venció el Racing por tres a uno. La concurrencia fué enorme.

Un fenómeno.—Con gran asombro de los vecinos circuló la noticia de que en el barrio de Sobrelavilla, una cerda había alumbrado dos cerdos y dos elefantes.

Para cerciorarse de lo que había de verdad me trasladé a la citada casa, y me encontré con que, en efecto, la cerda había tenido dos cerditos y otros dos, macho y hembra, con trazas de elefantes.

Tenían trompas como los citados paquidermos, estirándolas a veces, las bocas eran más de monos que de cerdos, estando guarnecidas de finos dientes y el cuerpo era, en general, más ancho. Solo vivieron una hora.

Por casa de Pura Lubero desfiló medio pueblo para ver los "elefantes".

Gabriel Maestú Novoa

Corredor de Comercio Colegiado P. Sanz, 33 — Teléfono, 160 VIGO

Lugo

Una joven herida de gravedad.—Ha ingresado en el Hospital una joven de la parroquia de Naria, en el Ayuntamiento de Friel, llamada Avelina Corral, de 24 años, que presentaba una herida grave en el vientre, producida por arma de fuego.

Asistida por el médico director del establecimiento, le apareció síntomas de peritonitis y varias perforaciones de intestino.

La pobre mujer se niega a decir cómo y por quién ha sido herida, limitándose a manifestar que hallándose en el corral de su casa, a eso de las nueve y media de la noche, sintióse inopinadamente herida en el vientre.

La circunstancia de presentar una herida en una mano, producida por instrumento cortante, hace sospechar que los hechos ocurrieron de modo distinto a cómo ella los refiere.

La Guardia civil ha detenido al novio de Avelina, por si pudiera aclarar las circunstancias en que su novia fué herida.

Monforte

Fallecimiento sentido.—Ha fallecido en esta ciudad, después de larga y penosa enfermedad, sobrelevada con cristiana resignación, don José Iglesias Marzo. Su muerte ha sido generalmente sentida, no solo por las muchas simpatías de que disfrutaba, sino también porque fallece todavía joven, pues contaba cuarenta años de edad.

Pepe Iglesias, como sus muchos amigos le llamaban, fué en su mocedad gran entusiasta de los deportes, habiendo sido uno de los organizadores de los expedicionarios en esta ciudad y uno de los que más coadyuvaron a la introducción del fútbol en Monforte.

A su entierro concurrió mucha gente, haciéndose patente el gran número de sus amistades.

Descansa en paz.

La feria.—El pasado sábado se celebró la acostumbrada feria de los días 6 de cada mes.

Hubo una regular concurrencia.

Viaje de negocios.—Ha salido en viaje de negocios nuestro querido amigo don Emiliano Pérez González. Se propone visitar Madrid, Barcelona y otros centros comerciales de Cataluña y Valencia, regresando a Monforte a fines del presente mes.

Paco González.—Se encuentra en esta ciudad desde hace varios días, por asuntos relacionados con una casa comercial en que presta sus servicios, el famoso equiplier del Real Madrid, Paco González.

En las peñas futbolísticas de esta ciudad excusado es decir que constituye la figura del día.

Partido suspendido.—Para el domingo estaba anunciado un encuentro amistoso entre el equipo de Orense "Numancia" y otro integrado por algunos elementos de esta localidad.

El partido fué suspendido por falta de público.

El ochenta por ciento de camionetas que circulan en el mundo son



EL AUTOMÓVIL UNIVERSAL

Su calidad es superior a toda ponderación y su precio sumamente barato

LOREDO Y COMPAÑIA. LTDA. Avenida García Barbón, 4 VIGO

Plaza de la Peregrina, 6 PONTEVEDRA

Ferrol

Grupo escolar "Plus Ultra."—Estos días viene recibiendo la Asociación del Magisterio muchas y entusiasmadas adhesiones, algunas de América, por la feliz iniciativa de construir en esta ciudad un grupo escolar que se denominará "Plus Ultra" y que ha de levantarse con el producto de la venta de 50.000 láminas alegóricas del raid Palos-Buenos Aires.

Entre las adhesiones recibidas figura una, fechada en Barcelona y firmada por don Eugenio Galbán, aplaudiendo tan patriótica iniciativa y rogando se le reserven 200 láminas.

En todas partes el propósito se considera como un homenaje nacional y son muchas las personalidades que ofrecen su apoyo.

Varlas noticias.—Saló para San Fernando el alférez de navío don José Velasco.

—Hoy se propone ir a La Coruña una comisión del Ayuntamiento, para saludar al ministro de Hacienda señor Calvo Sotelo.

—Llegaron a esta ciudad los capitanes de Infantería don Rafael Prunel y don Ramón Pardo.

—De Barcelona llegó el teniente auditor de la Armada don Eduardo de Vasconcellos.

Sangenjo

Cine.—El pasado domingo inauguró el señor Cantabria, al mismo tiempo que la temporada de Cine, el nuevo y magnífico salón situado en la carretera, pasando por la pantalla una jornada de "Los tres mosqueteros" de Alejandro Dumas, gustando extraordinariamente al numerosísimo público que concurrió a las dos funciones.

Una película cómica de lo más selecto fué el epílogo de la brillante función.

Al felicitar al señor Cantabria por su triunfo, le auguramos muchas prosperidades si ofrece en lo sucesivo películas como la que el domingo pasó por la pantalla.

Futboleras.—Jugóse el pasado domingo en el campo de Baltar un partido de balompié entre los equipos marino F. C., de Portonovo, y el Silgar F. C. de esta villa.

El partido, que fué muy reñido, terminó con la victoria de los silgaristas, que vencieron a sus contrarios por dos "goals" a uno.

Se distinguieron por los de casa Iglesias, que fué el autor de los tantos, Manolo, Ulpiano y Eliseo. Los demás cumplieron.

SASTRERIA

— DE —

F. DETRELL

Distinguese esta casa por sus constantes creaciones de la moda, interpretando el gusto más exigente. Altas novedades en pañería para trajes y abrigos

Elduayen, 2

Esquina de la Puerta del Sol VIGO

El que sufre de los nervios es porque quiere!!

Curación segura con el ELIXIR BERTRAN

Producto único en España recetado todos los días por los médicos mas eminentes en los casos de EPILEPSIA, HISTERISMO, NEURALGIAS REBELDES, PALPITACIONES, AGITACION NOCTURNA, PERDIDA DE MEMORIA, ASMA, APOPLEGIA, INSONNIOS y toda clase de accidentes nerviosos NO DESCONFIE DE SU CURACION POR ANTIGUO QUE SEA EL MAL

Venta: SANTIAGO, Felipe García Bermeo; VIGO, Pardo Labarta y farmacias bien surtidas de España.

Ramallosa

Excursión.—Un grupo de simpáticas chicas de la buena sociedad ramallosana organizó el pasado viernes una animada jira al poético lugar de Pego Negro.

Galantemente invitados por la "comisión organizadora", hemos pasado una tarde deliciosa, recorriendo los tupidos bosques que constituyen el principal encanto de aquel agreste sitio.

Hubo, juegos, risas, alegría, animación y exquisita merienda confeccionada sobre el terreno por bellas manos. No faltaron tampoco las pequeñas peripicias inherentes a toda excursión y que son la sal de este género de diversiones.

La animación no decayó un momento, ni pueden decaer cuando convergen la alegría, el buen humor y la gracia de la señora doña Pura Niel de Gonda y de las señoritas Sola Rode, Angeles González, Anita Barros y Doralía y Sara González.

Agradó de tal modo la excursión, que al regreso se hablaba de organizar otras para un plazo no lejano.

Por nuestra parte agradecidísimos y deseando que lo hablado no quede en proyecto.

Castro Caldelas

Muerte sentida.—Victima de traidora y rápida enfermedad, ha fallecido tristemente don José Rodríguez de la Peña, exsecretario judicial de este municipio y persona de gran prestigio y arraigo en la comarca.

Su entierro ha constituido una verdadera manifestación de duelo, testimonio del general aprecio en que era tenido.

De todo corazón acompañamos a su familia en su justo dolor.

¡Pobre Pepe Rodríguez! Los que en vida nos honramos con tu amistad, ahora lloramos tu pérdida irreparable. ¡Cuánto hemos de añorarte los que habiendo apreciado tu carácter jovial y disfrutado de tu gratísima compañía quedamos lejos de tí y a solas con tu recuerdo!...

Inútiles han sido los recursos de la ciencia personificada en el doctor Morilla, para arrancarte de los brazos de la Muerte. Dios, en sus altos designios, quiso llevarte a El. Resignémonos.

Cangas

Funerales.—En la parroquia de Darbo se han celebrado solemnes exequias por el eterno descanso de la señorita Josefá Sequeros Matos, de cuyo fallecimiento hemos dado cuenta días pasados.

De esta villa asistieron varias distinguidas personas.

Velada gallega.—Con regular concurrencia se celebró la noche del sábado la anunciada velada gallega por el cuadro que dirige el actor vigués Rúa.

Las obras "O menciñeiro", "Trato a cegas" y "Macanas no más" fueron muy aplaudidas, viéndose obligado el señor Rúa, por los insistentes requerimientos del público, a recitar algunos monólogos.

Un obsequio.—El presidente de la Unión de Socorros de Hijo señor Otero Ríos va a ser objeto por parte del vecindario de un sencillo homenaje por su labor al frente del cargo que ostenta

FINCAS

Compra, Venta, Administraciones, GONZALEZ COLLAZO, Corredor de Fincas matriculado, Avenida García Barbón, 41-2.

El primero que hubo en Vigo, dedicado a estos negocios, con 35 años de práctica, como es público.

Salceda de Caselas

Nueva Junta.—Se ha verificado la renovación de la Junta directiva del Casino Recreativo, siendo elegida la siguiente, por aclamación:

Presidente, don Demetrio Peláez Merino, secretario del Ayuntamiento; vicepresidente, don Enrique García Sesar, farmacéutico; tesoroero-contador, don Serafin Fernández Vaquero, comerciante; secretario, don Manuel Vega Fernández, maestro nacional; vocales, don Jacinto Zunzunegui, médico; don Arturo Gallego Cruces, don Santiago López Somoza y el señor Moure Crespo, maestros nacionales; don Manuel Núñez Piñeiro, practicante.

Radiotelefonía.—En breve se instalará en dicho centro recreativo un magnífico aparato de radiotelefonía, para lo cual contribuyeron las mayorías de los socios.

Luz eléctrica.—Van por buen camino las gestiones referentes a la instalación en esta higiénica villa del alumbrado eléctrico, por la empresa Electro Gallega, a la que se augura un buen negocio, dado el interés de varios propietarios en establecer diversas industrias, tales como molinos, fábricas de aserrar, etc.

Los vecinos todos se felicitan de conseguir una mejora tan trascendental para el desarrollo del comercio y de la industria y también para el movimiento de población de esta comarca, tan rica en productos agrícolas.

AMORTIGUADORES "CHANSON"

Los mejores para automóviles Buick, Oldsmobile, Chevrolet, Gray, sistema de cinta con muelle. Precio reducidísimo.

Informes:

James M. Nahon Paseo de Gracia, 29-BARCELONA

Librería Julián Buceta STIELER

GRAN ATLAS GEOGRAFICO 1925 Edición del centenario en dos tomos, precio 180 pesetas. Lo más grande, lo más notable que se conoce, y lo más nuevo. Pida en esta Librería esta joya. Polcarpo Sanz, 56.-Teléfono 457 VIGO

CLINICA DENTAL ESPAÑOLA

AURELIO MASCURANA

Cirujano-Dentista

Especialidad en extracciones y dientes artificiales en oro y caucho: fijos y móviles. Todos sistemas Precios económicos

Consulta: de nueve a seis tarde

POLICARPO SANZ, 44-1. Teléfono 844

Gasolina LA VIGUESA - La mejor esencia para Automóviles - BABE y Compañía